

ERFOLGREICHSTE SAISON DER **HOFGASTEINER VOLLEYBALLERINNEN**

RÜCKBLICK 2011/2012

Die **erfolgreichste Saison** der Volleyballerinnen der HS (und des SCH) Bad Hofgastein ist zu Ende. Zwei Landesmeistertitel, zwei Vizelandesmeistertitel, ein Bezirksmeistertitel sowie zahlreiche Stockerplätze bei Nachwuchsturnieren wurden erreicht!

U11 - Supermini: GOLD & SILBER beim Landesfinale

In dieser Jahrgangsstufe spielen die Mädchen auf kleineren Feldern zwei gegen zwei, insgesamt nahmen 23 Paarungen an den acht Vorrundenturnieren teil. Die beiden Hofgasteiner Teams qualifizierten sich durch konstant gute Leistungen für das Landesfinale der besten acht.

Beim Finalturnier gelang es den Gasteinerinnen ihre beste Leistung abzurufen, beide Paarungen gewannen ihre Gruppe souverän, in den Halbfinali wurden die Gegnerinnen aus Neumarkt bzw. Oberndorf ganz klar mit 2:0 Sätzen besiegt. Damit standen beide Teams im Landesfinale, in dem sich Theresa Nebauer und Theresa Wimmer gegen Alina Sendlhofer und Özge Cakmak knapp durchsetzten.

U12 - MINI: STOCKERPLÄTZE

Nachdem im Herbst bei den ersten beiden Vorrundenturnieren zur Landesmeisterschaft von drei Hofgasteiner Mannschaften noch hervorragende Ergebnisse erzielt wurden ließ die Trainingseinstellung zu Beginn des neuen Jahres leider sehr stark nach! Nachdem manche Mädchen wochenlang nicht trainierten verzichtete man auf weitere Turnierteilnahmen und damit auf die Chance sich fürs Landesfinale zu qualifizieren...

U13 - MIDI: LANDESMEISTER 2012 - ÖM Achter

Bei der U13 Meisterschaft spielen die Mädchen auf entsprechend großem Feld vier gegen vier, bei den acht Turnieren zur Landesmeisterschaft, von denen man mindestens vier spielen und entsprechend viele Punkte sammeln muss, waren in Salzburg insgesamt 14 Teams vertreten. Die Gasteinerinnen schafften mit 14 Siegen in 15 Matches den Einzug ins Finalturnier der besten sechs Mannschaften des Landes, in dem sich die Mädchen nach starker mannschaftlicher Leistung souverän zum Landesmeister 2012 kürten! Bei den österreichischen Vereinsmeisterschaften Anfang Juni spielten die Mädchen gegen die Topvereine des bundesweiten Volleyballs, gegen Teams wie Hypo Tirol, Sokol Schwechat, Wildcats Klagenfurt uvm. ...

Nach äußerst starker Leistung, knappen Niederlagen und einem sensationellen 2:0 Sieg gegen die Mannschaft der Wiener Hotvolleys in der Vorrunde verloren die Gasteinerinnen das Platzierungsspiel gegen ASKÖ Linz/Steg ganz knapp mit 1:2 Sätzen und belegte dadurch Rang acht der besten 10 Vereinsmannschaften Österreichs. Die gezeigten Leistungen des U13 Kaders (Kapitänin Maria Gstrein, Kerstin Wallner, Katharina Wimmer, Katharina Penker, Sandra Pavlovski und Alexandra Schweiger) lassen auch für die Zukunft noch auf einige Erfolge hoffen...

U15 - SCHÜLERLIGA: BEZIRKSMEISTER - VIZELANDESMEISTER

32 Schulteams haben in der abgelaufenen Saison an der Sparkassen Schülerliga Volleyball im Bundesland Salzburg teilgenommen. Bei den Vorrundenturnieren zur Bezirksmeisterschaft gelang es Trainer Klaus Lindebner nach einigen kleinen Rückschlägen die optimale Aufstellung zu finden. Bereits beim Bezirksfinale Ende Februar zeigten die Mädchen ihr Können, das Semifinale gegen das BG St. Johann und das Finale gegen die HS Schwarzach wurden ganz klar mit jeweils 2:0 Sätzen gewonnen, der fünfte Bezirksmeistertitel für die HS Bad Hofgastein war somit geschafft!

Die Gasteiner Mädchen blieben bei allen fünf Zwischenrundenspielen zur Landesmeisterschaft siegreich, nach einem klaren Semifinalsieg war der Einzug ins Landesfinale 2012, in dem der große Favorit - die HS Seekirchen wartete - geschafft!

Nach äußerst nervösem Beginn, unsicherer Ballannahme und gegen groß aufspielende Flachgauerinnen gelang es den Hofgasteiner Mädchen erst im dritten Satz ihre Gegnerinnen zu fordern, nach einem unglücklichen 23:25 wurde das Match leider verloren.

Der Vizelandesmeistertitel ist gegen die landesweit starke Konkurrenz (Sportschulen, Volleyballschwerpunktschulen, ...) dennoch als riesengroßer Erfolg zu sehen...

BEACH LM 2012

Als Saisonabschluss nahm die HS Bad Hofgastein mit sieben Teams (je 3 Mädchen und Burschen) am Beach Landesfinale teil, mit den Rängen neun(2) und dreizehn bei den jüngeren und drei, neun(2) und dreizehn bei den älteren von jeweils 24 angetretenen Mannschaften konnten auch hier schöne Erfolge gefeiert werden...





U 13



SCHÜLERLIGA



3. RANG BEACH LM